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＜前回の記録＞ 

第 2775回 令和 4年 7月 7日 木曜日 

          役員就任挨拶 

 

司 会 進 行 國田大雄 SAA 

 

点 鐘 水上成樹会長 

 

ソ ン グ 国歌「君が代」 

       奉仕の理想 

情報の時 間 岩尾 誠情報担当責任者 

・今年度の IDM について 

「四つのテスト」唱和 

 

来 客 紹 介 水上成樹会長 

郡上長良川 RC 会長 小島正則様 

   〃     幹事 松森正和様 

・小島正則様ご挨拶 

郡上八幡 RC の皆さん、こんにち

は。今期郡上長良川 RC の会長をさ

せて頂きます小島正則と申します。

私、会長職は 2 回目になります。8

年くらい前に 1 回目の会長をさせ

て頂きました。今期また頑張ってやりたいと思い

ます。宜しくお願い致します。今日は 7 月 7 日で

七夕です。七夕でこんなに天気がいいと天の川で

彦星と織姫が東の空で見られるのではないかと思

っています。こんな素敵な日に郡上八幡 RC さんに

お邪魔できることを、本当に嬉しく思っています。 

さて、郡上長良川 RC の現在の状況を少しお知ら

せさせて頂きます。会員数は、昨日入会式を行い、

一人増えて 32 名になりました。女性会員は 5 名で

す。今期のガバナーの方針として、女性会員を増

やして下さいというようなことを言ってみえまし

たので、今期の会員増強委員長は女性が担当しま

す。それでまた、女性会員の増強を頑張っていき

たいと思っています。また、郡上八幡 RC さんと合

同で 7 月 20 日にガバナー公式訪問の合同例会を、

白鳥のふれあい創造館で行いますので、その節は

皆さん宜しくお願い致します。それから、10 月 17

日に東海北陸道グループの親睦ゴルフ大会を行い

ます。また色々とお世話になりますが、どうぞ宜

しくお願い致します。 

 

7 月 の お 祝 山下友幸親睦委員長 

会員誕生日 

 3 日 酒井智義会員  14 日 國田大雄会員 

 

結婚記念日 

 

 2 日 野田三津雄・佐和美ご夫妻 

 

 

 

 

＜次回の予定＞ 

第 2777 回 令和 4 年 7 月 20 日 第 3 水曜日 

    合同ガバナー公式訪問 

    （白鳥町：ふれあい創造館にて） 

      

          尾藤 純様 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2776 回 令和 4 年 7 月 14 日 第 2 木曜日 

  年度始めガバナー補佐訪問 

  アッセンブリー（ガバナー補佐による） 

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     

 

     

 

 

 

 



夫人誕生日 

 3 日 西川玲子様  16 日 山川久代様 

17 日 林 満美様  30 日 遠藤古都美様 

1 分間スピーチ 酒井智義会員 

7月3日が誕生日ですが西川さん

の奥さんと一緒で、何か縁がある

かなと思っています。今年で 69 歳

になりました。子供達からのプレ

ゼントはお酒ばかりだったので、

飲みすぎに注意したいと思います。これからも宜

しくお願いします。 

 

出 席 報 告 長尾信幸出席担当責任 

 

ニコＢＯ Ｘ 可児一彦ニコ BOX 担当責任者 

・郡上長良川 RC 小島会長、松森幹事、ようこそ。 

ご訪問頂きありがとうございます。  水上成樹 

・本日から今期の幹事となりました。皆様 1 年間  

宜しくお願い致します。      野田三津雄 

・新年度役員の方、ご苦労様です。    澤崎 茂 

・郡上八幡 RC の皆様、本日は宜しくお願い致します。

また今期も宜しくお願い致します。  小島正則様 

・2 回目の幹事です。1 年間宜しくお願いします。 

                  松森正和様 

・郡上長良川 RC 会長・小島様、幹事・松森様、本日

は起こし頂き、ありがとうございます。また、昨

日はありがとうございました。   野田三津雄 

・郡上長良川 RC の小島さん、松森さんを歓迎します。

小島さん、先日は助かりました。ありがとうござ

いました。             澤崎 茂 

・会員誕生日のお祝をありがとう。 

酒井智義・國田大雄 

・結婚記念日のお祝をありがとう。  野田三津雄 

・夫人誕生日のお祝をありがとう。 

              西川 昇・林 健吉 

・皆さんの長い間の友情に心から感謝。ありがとう 

ございました。クラブの益々の繁栄を念じながら 

ありがとう。           大畑於左武 

・新年度宜しくお願いします。 

林 健吉・平岩憲政・廣瀬泰輔・岩出明喜 

岩尾 誠・可児一彦・河合 修・松森 薫 

三原慎也・森下 光・村井裕孝・村土時男 

長尾信幸・永瀬和郎・西村 肇・小笠原正道 

酒井智義・坂本 仁・霜野賢一・竹内巧治 

田中義久・和田英人・渡邉 剛・山下友幸 

澤崎 茂 

幹 事 報 告 野田三津雄幹事 

・2021－22 年度ガバナー事務所より事務所閉鎖の

お知らせ 

・2021－22 年度ガバナー事務所より国際ロータリ

ー第 2630 地区職業奉仕特別講演会 

・2022－23 年度ガバナー事務所より事務所開設の

お知らせ 

・2022－23 年度ガバナー事務所よりホームページ

開設のご案内 

・美濃 RC よりガバナー補佐退任挨拶 

・美濃 RC より東海北陸道グループ幹事会会計収支

報告書 

・2022 年度地区大会事務所より地区大会事務所開

設のご案内 

・2022 年度ガバナー事務所より分担金送金の案内 

＜拝受＞ 

・ロータリー財団部門より「学友だより」第 10 号 

 

会長の時間 水上成樹会長 

 

会長の時間を上手に話せるか分かりませんが、

どうぞ 1 年間お付き合いのほど宜しくお願いしま

す。郡上長良川 RC の小島さん、松森さん、今日は

どうもありがとうございます。 

 先日 7 月 1 日に、名誉会員になられた羽田野さ

ん、大畑さんの所へ記念品をお渡ししに行きまし

た。その時に、また例会場にも来て下さいという

ことをお話ししましたので、またこちらへ寄るこ

とがありましたらその時は宜しくお願いします。

また、大畑さんからニコ BOX をたくさん頂きまし

たのでご報告致します。 

 さて、今年度の RI のテーマは「イマジン」で、

ジェニファー・ジョーンズさんという初の女性 RI

会長です。また、第 2630地区のガバナーは岐阜

RC の高橋伸治さんです。今度のガバナー公式訪問

でお会いできるので宜しくお願いします。高橋ガ

バナーの今年のテーマが「ロータリーの心と原点

を大切に、描こう明るい未来を」となっておりま

す。東海北陸道グループのガバナー補佐は、関 RC

の亀井髙利さんです。先日会長幹事会があり、そ

の時にお会いしましたが大変気さくな方でした。

亀井ガバナー補佐は 14 日のアッセンブリーにお

見えになりますので宜しくお願いします。今年の

IM は関 RC 担当で、11 月 27日に中部学院大学で行

われます。今年度はこのクラブでも IM の実行委員

会を立ち上げます。この後の理事会で相談させて

頂きますのでお願いします。 

 

 

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

35 名 28 名 2 名 30 名 85.7％ 



役員就任挨拶 

・会長 水上成樹 

今年度の目標ですが、高橋ガバ

ナーも亀井ガバナー補佐も言わ

れていますが、会員増強を頑張り

たいと思います。今年度は会員数

35 名となっていますが、40 名を

目指そうと思います。今期は無理でも、来年、再

来年と長い期間で 40 名まで増やしたいと考えて

います。1 年間どうぞ宜しくお願いします。 

 

・副会長 平岩憲政 

私はロータリーに入会してま

だ 11 年と年数も短く経験も浅い

ですが、諸先輩の皆様方のご指導

ご鞭撻を頂いてこの 1年を乗り越

えたいと思います。宜しくお願い

致します。 

 

・会長エレクト 三原慎也 

今年度会長エレクトというこ

とで、この 1 年は準備期間だと思

いますので、今までの経験や事業

などを見ながら今後に向かって

計画を立てていかなければなら

ないなと思っています。コロナもまだ終息せず自

分の仕事も大変ですが頑張りますので、今年 1 年

どうぞ宜しくお願い致します。 

 

・会計 酒井智義 

ロータリーの会計は特殊だと思

いますので、これから色々と勉強

して、前会計に教えて頂きながら

きっちりと会計の仕事をしていき

たいと思います。どうぞ宜しくお

願いします。 

 

・幹事 野田三津雄 

今期幹事ということで水上会長

を助けながら、また、皆さんのご

意見を聞きながら精一杯務めたい

と思います。職業柄、急に仕事が

入ることもありご迷惑をお掛けす

ることもあります。その辺はロータリーの友情で

許して下さい。1 年間頑張りますので皆様宜しく

お願い致します。 

 

・SAA 委員長 國田大雄 

今期 SAA委員長を拝命致しまし

た國田です。基本方針にあるよう

に、例会をスムーズに楽しく行え

るよう目一杯頑張りますので 1年

間どうぞ宜しくお願い致します。 

 

・直前会長 和田英人 

昨年度 1 年間どうもありがとう

ございました。今期は水上会長、

野田幹事をサポートして 1 年間頑

張っていきたいと思います。宜し

くお願い致します。 

 

・社会奉仕委員長 竹内巧治 

今年度社会奉仕委員長に任命

されました。具体的なことはこれ

からになりますが、まだ 1 年ある

と思っているとあっという間に

過ぎてしまうので、早めに内容を

決めていきたいと思います。今年度宜しくお願い

します。 

 

・ロータリー財団・米山奨学委員長 西村 肇 

ロータリー財団・米山奨学委員

長を務めます西村です。1 年間頑

張りますので宜しくお願い致しま

す。 


